



Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen

Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 24. November 2020

Neues Mitglied für die Baukommission gesucht

Franz Müller wurde am 7. Mai 2002 vom Gemeinderat Fällanden als Mitglied der Baukommission gewählt. Nach nun 18 Jahren Amtszeit hat er entschieden, die Baukommission zu verlassen. Er wird noch bis zur Wahl einer Nachfolge zur Verfügung stehen, spätestens jedoch bis 31. März 2021.

Der Gemeinderat und die Baukommission bedauern den Entscheid von Franz Müller sehr. Mit seinem Weggang gehen grosses fachliches Wissen und langjährige Erfahrung verloren. Sein grosser Einsatz in der Baukommission und für die Gemeinde Fällanden wird an dieser Stelle ganz herzlich verdankt.

Nun wird möglichst rasch ein neues Mitglied für die Baukommission gesucht. Bei Fragen zum Aufgabengebiet können sich Interessierte an den Vorsteher Ressort Hochbau wenden. Ein neues Mitglied der Baukommission sollte vorzugsweise in Benglen oder Fällanden wohnen, da Pfaffhausen in der Baukommission bereits «übervertreten» ist und bei allfälligen Ausstandspflichten sonst gegebenenfalls die Beschlussfähigkeit nicht mehr gewährleistet wäre.

Einerseits werden die Ortsparteien eingeladen, geeignete Kandidatinnen und Kandidaten zu melden, damit die Baukommission möglichst rasch wieder vollständig besetzt werden kann. Andererseits können sich interessierte Personen auch direkt bei der Gemeindeverwaltung melden.

Einheitliche Bezeichnung der kommunalen Erlasse

Für die Umsetzung des seit 1. Januar 2018 geltenden neuen Gemeindegesetzes hat das Gemeindeamt des Kantons Zürich den Gemeinden zahlreiche Hilfsmittel zur Verfügung gestellt, unter anderem auch einen Leitfaden zum Aufbau einer Systematischen Rechtssammlung und zur einheitlichen und systematischen Bezeichnung der kommunalen Erlasse.

Die Erlasse der Legislative (Urne und Gemeindeversammlung) sollen als Ordnung bzw. Verordnung bezeichnet werden. Rechtsetzende Behördenerlasse der Exekutive (Gemeinderat) tragen die Bezeichnung Reglement und nicht rechtsetzende Behördenerlasse, Erlasse für die operative Umsetzung oder von untergeordneten Organen im Rahmen ihrer Kompetenzen heissen neu Richtlinie, Leitfaden, Wegleitung, Konzept, Handbuch, Dienstanweisung, Merkblatt etc.

Gestützt auf diese Systematik werden einige kommunale Erlasse umbenannt; so heisst zum Beispiel die bisherige Abfallverordnung neu Abfallreglement, die Naturschutz-Verordnung wird zum Naturschutzreglement. Damit lässt sich – vergleichbar mit der Ebene von Bund und Kanton – aufgrund der Bezeichnung erkennen, in wessen Kompetenz der jeweilige Erlass liegt.

Information zur Jahresablesung der Strom- und Wasserzähler

In der Gemeinde Fällanden werden die Strom- und Wasserzähler einmal jährlich abgelesen. Für die Ablesung der rund 5'100 Strom- und 1'400 Wasserzähler sind für die Gemeindewerke sechs nebenamtliche Ableserinnen und Ableser im Einsatz. Ab dem 3. Dezember 2020 bis Mitte Januar 2021 werden diese im ganzen Gemeindegebiet die Zähler ablesen.

Aufgrund der aktuellen Situation rund um das Coronavirus wird jedoch zum Schutz der Bevölkerung wie auch der Angestellten auf Hausbesuche verzichtet. Da sich viele Strom- und/oder Wasserzähler von Einfamilienhäusern im Haus befinden, werden Ablesekarten mit der Bitte um Selbstablesung versandt. Die Zähler der Mehrfamilienhäuser sind für die Gemeindewerke zugänglich und können daher direkt abgelesen werden.

Eine Anleitung zur Ablesung des Strom- und/oder Wasserzählers finden Sie auf unserer Homepage unter www.werke-faellanden.ch ⇒ Online-Schalter ⇒ Stromzähler (Ablesung) oder Wasserzähler (Ablesung). Die Zählerstände können hier auch online erfasst werden.

Wir bedanken uns bei den Einwohnerinnen und Einwohner für das Verständnis und die Mithilfe.

Weitere Beschlüsse und Kenntnisnahmen des Gemeinderats

- Zur Optimierung der technischen Lösungen für Homeoffice, IT-Kollaboration und VOIP-Telefonie hat der Gemeinderat einen Nachtragskredit von Fr. 16'700.– bewilligt. Die künftigen Lizenzkosten belaufen sich auf jährlich Fr. 18'500.–.
- Für die Durchführung einer Organisationsanalyse und für einen befristeten Springereinsatz in der Abteilung Soziales hat der Gemeinderat einen Nachtragskredit von insgesamt Fr. 30'000.– bewilligt.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96
Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser
Gemeindeschreiberin